



Proponen sancionar a quien haga malas obras públicas

El diputado federal de Morena Faustino Vidal presentó ante la Cámara de Diputados una iniciativa para renovar la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionados con las mismas en materia de sanciones, para responsabilizar a funcionario públicos por la construcción de obras de mala calidad. Propuso considerar que la ejecución de las obras públicas en la calidad de vida será responsabilidad de los servidores públicos que autoricen el proyecto ejecutivo, así como de quienes autoricen la adjudicación y contratación de las mismas.

https://drive.google.com/file/d/1_tZ7Vo0U7bCWO1QLqxT64sYks0fOzzmz/view